



Los ejes de los primeros 100 días de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum



POR MARÍA VERZA Updated 3:54 PM GMT-6, January 12, 2025

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — Los primeros 100 días de administración de <u>Claudia Sheinbaum</u>, que celebró el domingo la presidenta con un baño de masas en el Zócalo de Ciudad de México, han estado marcados por las reformas constitucionales heredadas de su predecesor, Andrés Manuel López Obrador que remodelan las instituciones básicas del Estado, los cambios en seguridad y las incertidumbres económicas y políticas marcadas, sobre todo, por el inicio de la segunda administración de Donald Trump en Estados Unidos el 20 de enero.

Los cambios a la Constitución

Desde que se instaló el Congreso salido de las elecciones de junio han entrado en vigor cambios en más de 60 artículos de la Carta Magna. La mitad se aprobaron con López Obrador pero, en conjunto, se trata de una reestructuración de partes importantes del Estado mexicano y de una concentración del poder.

"No sé a dónde va a ir todo este caudal de poder", dijo Pérez Ricart.

Podría conducir a que el Estado recupere la rectoría de sectores clave, quite poder a las redes criminales y ejecute más políticas públicas, lo que juicio del académico sería positivo. "O puede desembocar en un proceso de centralización que apague la crítica, que vuelva inoperante al Congreso o consolide un Estado de partido único".

Los ejes de los primeros 100 días de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum | AP News